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Rubrique jardinage

100  m2  c’est  pour  se  distraire,  s’occuper,  faire  des
expériences avant de se lancer dans plus grand. Avec 100 m2 il
ne  faut  pas  espérer  ce  nourrir  toute  l’année.  Sans
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investissement  motoculteur,  brouette,  et  une  remorque  pour
évacuer les déchets si l’on est en ville ou il est interdit 
de bruler (aussi en campagne, mais c’est moins strique) et
beaucoup  d’outillage  et  arrosage  gratuit,  il  ne  faut  pas
espérer  produire beaucoup surtout si l’on travail encore et
que l’on a que quelques heures a consacrer au jardinage. Pour
amortir les investissements, il faut très longtemps, avant que
vos  légumes  vous  coutent  moins  cher  qu’au  super  marcher.
L’avantage c’est que vous pouvez produire du vrai bio, plus
gouteux,  plus  sain.  Le  vrai  bio  demande  beaucoup  plus  de
travail que le traditionnel, par exemple pour désherber a la
main,  croyez  moi  la  terre  est  basse,  de  même  pour  se
débarrasser des nuisibles (c’est aussi difficile que pour nos
gris) et très couteux et souvent inutile, avec de mauvais
résultats avec  les produits du commerce.

Une anecdote,, il y a quelques années , j’ai vu a la télé , un
vert des villes , en costume cravate surement très intelligent
(ils le sont tous) déclarer << je ne comprends pas le bio
devrait être moins cher que le traditionnel puisqu’il n’y a
pas les intrants chimiques >>  entre parenthèse ces intrants
comme les engrais  sont  naturels , issus de la terre , mais
coutent  cher  a  extraire,  a  transporter,  transformer,  et
distribuer dans le circuit commercial.

Par exemple il y a encore quelques années le seule engrais
naturel,  c’était  le  fumier  récupéré  chez  l’agriculteur  du
coin.   Il y a 6 ou 7 ans avec le fumier j’ai rapporté des
courtilières (elles adorent le fumier) ces saloperies vous
coupent les pieds de tomates, aubergines, etc, a raz de terre,
que l’on pouvait éliminer avec un produit dit ‘’chimique’’.
Ces saloperies pondent 300 œuf a chaque fois, je ne vous dit
pas  la  prolifération.  Le  produit  a  été  interdit  par  les
écolos-bobos des villes pas parce que dangereux, mais parce 
toutes les petites bêtes ont le droit de vivre. Depuis ont est
infesté comme avec  toutes leurs races protégées. Une dizaine
de méthodes bio  conseillées, pour les éliminer sur Google,  



pour  faire  du  pognon   sont  complètent  inopérantes.  Deux
seules  gratuites marchent, avec beaucoup de boulot,,,,et que
lorsque l’on est au début de l’infestation ,invasion. C’est
comme avec les gris après c’est trop tard.

Ces premières remarques ne sont pas pour vous décourager, bien
au contraire. Le grand effondrement a commencé, il ne s’agit
plus de faire des erreurs. Il a déjà 40 ans que je pensais
l’effondrement  inéluctable  et  pour  ces  années  ci.  J’ai
commencé avec  moins de 100 m2 , j’ai fait beaucoup d’erreur
(surtout  que l’on n’avait pas Google pour apprendre, mais il
faut se méfier avec google là aussi il y a beaucoup de grands
diseurs écolos mais  petits faiseurs) j’ai donc appris par
expériences réussies ou ratées.

J’en reviens aux 100 m2, pour survivre à l’effondrement ou
pour pallier à l’inflation c’est très insuffisant. Il faut
vous préparez a voire plus grand, et c’est urgent.

Un conseil pour voire plus grand, il ne faut pas une maison de
campagne, ou un terrain à la campagne, un potager il faut y
être tout les jours pour ne pas avoir de pertes ou se faire
dépouiller de ce qui aura poussé.

Sachez que de plus en plus de département grâce, aux écolos, 
limitent les surfaces constructibles avec grand terrain. Pour
tous ceux qui le peuvent, ouvriers, artisans, commerçants, ou
intellectuels ayants la possibilité de faire du télé travail, 
et retraités, fuyez les villes avant qu’il ne soit trop tard.

J’ai 2 potagers avec une serre de 32m2 et une de 18m2  sur une
surface totale de 650 m2, alimentés par 2 ruisseaux, plus 45
fruitiers et  petits fruits et un poulailler sur 600 m2. Avec
ce potager je produis  tous mes légumes pour toute l’année
pour 4 personnes et je distribue les surplus à des voisines.
Il faut toujours planter et produire une peu plus, certaines 
années  ont a des ratés a cause du temps ou des ravageurs
.Cette  année  c’est  les  pucerons  sur  les  tomates,  et  les



haricots verts qui ne poussent pas a cause de la très grosse
chaleur, malgré un arrosage tout les jours.

En plantation principales j’ai 120 pieds de tomates, 35 pieds
d’aubergines ,35 pieds de poivrons, 40 pieds de courgettes, 35
pieds de potirons plus oignons, salades,  asperges, céleri
rave et plus. Ca peut paraitre beaucoup, mais il y a toujours
des pertes. L’année dernière c’était trop de pluie en juillet
conséquence, Mildiou. Cette année top chaud au moment des
plantations beaucoup de pieds ont du mal a démarrer. En serre
les fleurs  de tomates grillent, et les pucerons  ravagent
tout. Avec les grosses chaleurs, le persil, il a fallu le
semer 3 fois a différents endroits pour  qu’il pousse a un
seul.  Les  pommes  de  terre  j’ai  arrêté  cet  année,  l’année
dernière j’ai jeté les 2/3 a cause de courtilières.

Tout ça pour vous donner une idée de mon expérience, si je
peux vous en faire profiter c’est avec plaisir. Vous pouvez me
poser des questions.

Toujours dans les mêmes esprits je peux aussi vous renseigner
sur les maisons bois. Menuisier j’ai construit mon chalet en
bois massif Honka avec 3 aides. (110 m2 , tuiles posées ,
menuiseries  posées  en  11jours)  A  bannir  complètement  les
maisons  pailles,  les  écolos  souvent  fainéants  en  parlent
moins, beaucoup n’ont pas été au bout et ça a  fini par un
divorce). Les maisons a ossature demandent énormément de temps
en  auto  construction  et  de  savoir  faire  et  beaucoup  plus
d’outillage et l’écart de prix n’est pas extraordinaire a la
fin si on y rajoute son loyer pendant la construction. Un
voisin en ce moment en est a presque 3 ans, tuiles posées, et
menuiseries pas encore achetées.

J’ai aussi une petite expérience en panneaux photovoltaïques,
j’ai posé les miens, 3 KWH en autoconsommation.et bien étudié
pour les batteries (actuellement de la folie)..

Résistants si je peux vous renseigner ce sera  avec plaisir,,,



pas trop  au printemps, de Mars a mai le potager c’est 8
heures par jour .. en ce moment que 4 heures a cause de la
chaleur, mais il faut quand   même faire l’indispensable.

Je vous rassure je ne suis pas écolo variété 2022, mais 1970
quand  Dumond  nous  avertissait  que  le  principale  problème
n’était pas la pollution mais la surpopulation.  J’ai quitté
la région parisienne pour Agde en 80 , puis Agde en 2007 pour
l’Ariege ,, les 2 fois a cause de l’invasion.

 


